

Erster Bauabschnitt des Bergarbeiterkrankenhauses Schneeberg eingeweiht

Der Teilneubau beherbergt zwei Pflegestationen mit insgesamt 60 Betten, womit das Krankenhaus über eine Kapazität von 150 Betten verfügt. Dafür standen 12 Millionen Mark zur Verfügung. In einem zweiten Bauabschnitt mit Kosten von 23 Millionen DM wird ein Funktionsneubau errichtet und das schon bestehende Funktionsgebäude umgerüstet werden.

Pressemitteilung des Sächsischen Staatsministeriums für Soziales, Gesundheit und Familie